



思いっきり 通信

社会福祉法人 大須賀苑
おおぶち保育園
令和3年4月27日(火)
第3号

若葉の清々しい季節となりました。

早くも新年度がはじまって1ヶ月が過ぎようとしています。最初は新しい環境にとまどっていた子ども達も、少しずつ慣れ思い思いのあそびを見つけて楽しんでいきます。

当初、予定していました保護者総会・参観会を中止とさせて頂きご迷惑をおかけしました。引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの園運営となりますが、子ども達の思いに寄り添った保育をしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

5月はゴールデンウィークがありますが、新型コロナウイルス感染症対策をして頂き、生活のリズムは、子どもさんに合わせて元気に過ごせると良いですね。



園服着用について

5月6日～5月31日は、移行期間とし気温や体調に合わせて着用をお願いします。

6月からは、園服は不要となります。(幼児クラス対象)

新しいお友達の紹介 なかよくしてね!

みかんぐみ

ももぐみ



※泥んこあそびや、夏は水あそびを楽しんでいきたいと思いますが、健康面で心配な事がありましたらお知らせ下さい。

★★★クラスの様子★★★



<みかんぐみ>

入園してからあっという間に1ヶ月。何もかもが初めての保育園生活で、初めは泣いてしまっていた子ども達ですが、今では笑顔を見せてくれたり、保育士とのふれあいを楽しんだりする姿があり嬉しく思います♪

来月も一人ひとりの生活を大切にしながら、園での生活リズムを整え、安心して過ごせる温かな環境を作っていきたいと思っております。

<めろんぐみ>

進級し、ひとつ大きくなったことが嬉しく張り切る反面、涙が出ることもありますが、新しいあそびや春の生き物達に目をキラキラ輝かせてあそんでいるめろんぐみさんです！こいのぼりと追いかっこをするのも大好き♪5月も園庭で体を動かしたり、散歩に出掛けたりし、ぶどうぐみ・ばななぐみのお兄さん・お姉さんとの関わりや自然に触れることを楽しんでいきたいです！

<ももぐみ>

新しいクラスに新しいお友達、新しい事ばかりで泣いている姿も見られましたが、ピンク色の帽子を喜んで被る子、好きな玩具を探し楽しむ姿もたくさん見られるようになりました！戸外に出て遊ぶことが大好きなもも組さんなので、天気の良い日には散歩にも出かけたいなと思っています♪疲れも出やすい時期なので、安心できる時間も作りながら楽しく過ごしていきたいと思っております！

<ばななぐみ>

気持ちのいい天気が多かった4月。園庭で三輪車に乗ったり、こいのぼりを持って走ったりして元気に遊びました。「ばなな組さんになったから、もう〇〇できるんだよ！」と張り切る姿が場面、場面で見られ、頑張っていますよ。今後も張り切る姿を受け止めながら、疲れも出やすい時期ですので、ほっとできるひと時も大切に楽しく過ごしたいと思っております。

<いちごぐみ>

赤い帽子をかぶり、毎日ニコニコ笑顔で過ごしているいちご組さん。自分の好きなあそびを見つけ、ままごとっこ、お医者さんごっこなど友達と楽しく遊んでいる姿も見られるようになりました。そんなかわいい姿が嬉しいです。タンポポ、シロツメクサを摘んで、花束にして春をたっぷり楽しんでいきます。5月は、心地よい風を味わいながら、散歩に行きたいと思っております。

<ぶどうぐみ>

憧れていたむらさき帽子。ぶどう組になって朝の支度から張り切って行う子ども達！園庭に小さい子が来ると靴を履かせてあげたり手を繋いであげたりと優しく接する姿が沢山見られます♡春の自然や身近な動植物にも興味津々で、生き物のお世話や草花を探すことを楽しんでいきます。5月も年下の子との関わりを大切にしながら体を動かすことを楽しみたいと思っております。

日	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
曜	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月
予定			憲法記念日	みどりの日	こどもの日					身体測定週間	和太鼓教室(5歳児)				奉仕作業(1, 2歳児)		体育教室(4, 5歳児)									不審者対応訓練					ピカピカデー